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平成２１年三好町教育委員会第５回定例会 会議録 
日 時 

 

場 所 

 

出 席 委 員 

 

 

 

説明のため出席

し た 職 員 

 

 

 

書     記 

 

傍 聴 者 

 

 

 

 

 

   

 

日 程 １ 

【 開 会 宣 言 】 

 

日 程 ２ 

【委員長報告】 

 

 

日 程 ３ 

【教育長報告】 

 

 

日 程 ４ 

【 前 回 会 議 録 

 の承認】 

 

平成２１年５月２０日（水）午前１０時開議 

 

役場西館４階４０２会議室 

 

委員長：大 森 香代子   委員長職務代理者：林   文 夫 

委  員：長 山 家 久  委  員：岡 本 洋 子  

教育長：廣 瀨 正 己 

 

教育部長；寺田良人、教育部参事：小栗一夫、教育部次長：柳川 傑、 

教育行政課長：鈴木 淳、教育行政課主幹:久野宗秀、図書館長：加納公明、 

歴史民俗資料館長：野々山照夫、学校教育課長：太田予一、 

学校給食センター所長：加藤正義、スポーツ課長：野々山茂樹 

 

教育行政課課長補佐：近藤友久 

 

 １名 

 

委員長    教育委員会会議の開会及び閉会につきましては、三好町教育委員会会

議規則第８条の規定により、委員長が宣言することとなっております。

       また、会議録の作成につきまして、三好町教育委員会会議規則第１

６条第１項の規定に基づき、教育行政課 近藤補佐 にお願いしま

す。 

 

委員長    平成２１年三好町教育委員会第５回定例会を開会します。 

（午前１０時００分） 

 

委員長    日程２委員長報告 前回の教育委員会後、本日までに出席しまし

た行事等の報告をします。 

       お配りしました一覧表のとおりです。よろしくお願いします。 

 

委員長    日程３教育長報告 教育長からの報告をお願いします。 

教育長    前回の教育委員会後、出席しました行事等は、お配りしました一

覧表のとおりです。よろしくお願いします。 

      

委員長    日程４前回会議録の承認。会議録の朗読をお願いします。 

教育部次長   ≪前回（第４回定例会）の会議録を朗読≫ 

委員長    ただいまの会議録につきまして、三好町教育委員会会議規則第１

６条第１項の規定に基づき、承認してよろしいか。挙手をお願いし
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日 程 ５ 

【議      事】 

議案第１８号 

（三好町教職員

研修計画につい

て） 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ます。 

【挙手全員】 

委員長    挙手全員です。会議録は、承認されました。 

 

委員長     日程５議事に入ります。 

 

委員長     議案第１８号の説明をお願いします。 

学校教育課長 ≪議案第１８号について説明≫ 

委員長    議案第１８号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。

委員     小学校の外国語研修についてお聞きします。各学校で２名の中核

教員の研修は、学校の現状にあわせていることと思います。英語教

育の進め方について先生は苦労されていると思います。８月の夏休

みであれば、全員の先生が研修に参加でき、又は英語教育に携わる

方にも研修の呼びかけをできるのではないか。今年は、説明の内容

で研修が計画されていると思いますが、先生方に授業に差し支えの

ないように研修に参加ができる方向を示していただけたらと思いま

す。 

教育行栄課長 今年、来年で各学校２名、合計４名の中核教員の先生が研修を受

けます。この研修は今後もこれに類したものが続くものと思います。

この研修は、研修を受ける高学年担当の先生が研修の内容を他の先

生に広めていく内容のものです。 

教育部参事  補足で説明をさせていただきます。三好町代表教員の方が、県教

育委員会主催の研修に出ていただき、その研修の伝達を中核教員研

修で、そして中核教員が各小学校で研修内容を伝達するシステムに

なっています。 

学校教育課長 １６ページの初任者研修についてですが、数字を□で囲ってある

ものが町教育委員会の主催の研修です。それ以外の研修は西三河教

育委員会等、他の市町の主催の研修であります。１７ページは、町

教育委員会主催の研修の具体的な内容です。 

委員     各研修が計画されていますが、昨年度、研修に出られて受けられ

た方々の意見をどのような形で収集しているのか。また、どういう

形で本年の研修に活かされているのかをお尋ねします。 

学校教育課長 それぞれの研修の後に、研修の感想と来年度に向けてどのような

内容の研修を望むのかというアンケートを行っています。研修の担

当者がそれを考慮して、研修内容の改善できるところは改善すると

いう形をとっています。 

委員長    議案第１８号三好町教職員研修計画について、採決してよろしい

か。 

委員長    原案に賛成の委員の挙手を求めます。 
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議案第１９号 

（平成２１年度

友好都市中学生

派遣候補者の決

定について） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議案第２０号 

（平成２１年度

三好町小学生士

別市派遣候補者

の決定について） 

 

 

 

 

議案第２１号 

（学校評議員の

承認について） 

 

 

 

 

 

議案第２２号 

         ≪挙手全員≫ 

委員長    挙手全員です。よって、議案第１８号は可決されました。 

 

委員長     議案第１９号の説明をお願いします。 

学校教育課長 ≪議案第１９号について説明≫ 

委員長    議案第１９号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。

委員     この派遣の応募状況ですが、年々少なくなっているような気がし

ます。応募の数を多くしていかなければいけないと思います。その

中で適切な方が選抜されるようなことが望まれると思います。北中

学校の応募は多い、学校での特異性があるのかも知れません。応募

人数が少ないと選抜にならないのではと思います。過去との応募の

数、違いをお願いします。 
学校教育課長 応募の数が減っているのではということですが、その推移につい

ては、今その数値を把握していませんので、後でお知らせしたいと

思います。 

委員長    議案第１９号平成２１年度友好都市中学生派遣候補者の決定につ

いて、採決してよろしいか。 

委員長    原案に賛成の委員の挙手を求めます。 

         ≪挙手全員≫ 

委員長    挙手全員です。よって、議案第１９号は可決されました。 

 

委員長     議案第２０号の説明をお願いします。 

学校教育課長 ≪議案第２０号について説明≫ 

委員長    議案第２０号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。

委員長    議案第２０号平成２１年度三好町小学生士別市派遣候補者の決定

について、採決してよろしいか。 

委員長    原案に賛成の委員の挙手を求めます。 

         ≪挙手全員≫ 

委員長    挙手全員です。よって、議案第２０号は可決されました。 

 

委員長     議案第２１号の説明をお願いします。 

学校教育課長 ≪議案第２１号について説明≫ 

委員長    議案第２１号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。

委員長    議案第２１号学校評議員の承認について、採決してよろしいか。

委員長    原案に賛成の委員の挙手を求めます。 

         ≪挙手全員≫ 

委員長    挙手全員です。よって、議案第２１号は可決されました。 

 

委員長     議案第２２号の説明をお願いします。 
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（教育予算その 

他議会の議決を 

経るべき議案に 

関する意見の申 

出について） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議案第２３号 

（三好町教育委 

員会後援等名義 

の使用承認につ 

いて） 

 

 

 

 

 

日 程 ６ 

【協議及び報告 

事項】 

 

 

 

 

 

 

 

 

資料館長   ≪議案第２２号について説明≫ 

       平成２１年度三好町一般会計補正予算（教育費） 
委員長    議案第２２号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。

委員     この事業は、雇用創出ということですが、この事業で何人の雇用

を予定しているのかということ、フィルム撮影とありますが、最近

ではデジタル化という形なのかなと思いますが、その２点をお尋ね

します。 

資料館長   雇用については、業者指名をしまして、その内容は、社員１名と

失業者３名の計４名で、それぞれの事業を行っていきます。 

デジタル化につきましては、１の事業のデータベース事業はデジ

タル化をしますが、絵図の保存につきましてはフィルム撮影を行い

ます。 

委員長    議案第２２号教育予算その他議会の議決を経るべき議案に関する

意見の申出について、採決してよろしいか。 

委員長    原案に賛成の委員の挙手を求めます。 

         ≪挙手全員≫ 

委員長    挙手全員です。よって、議案第２２号は可決されました。 

 

委員長     議案第２３号の説明をお願いします。 

教育行政課長 ≪議案第２３号について説明≫        
        テーピング講習会  
委員長    議案第２３号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。

委員長    議案第２３号三好町教育委員会後援等名義の使用承認について、

採決してよろしいか。 

委員長    原案に賛成の委員の挙手を求めます。 

         ≪挙手全員≫ 

委員長    挙手全員です。よって、議案第２３号は可決されました。 

 

委員長     日程６協議及び報告事項に入ります。 

次第に従って順次協議及び報告をお願いします。 

教育部長   ≪６月教育委員会行事予定の説明≫  

教育行政課長 ≪教育行政課からの協議及び報告事項について説明≫ 

過去に後援等の実績があり審査承諾をした申請の報告について

図書館長   ≪図書館からの協議及び報告事項について説明≫ 

              平成２１年度図書館ガイドについて 

学校教育課長 ≪学校教育課からの協議及び報告事項について説明≫ 

(1)平成２１年度第２６回三好町長杯争奪中学校体育大会成績一覧 

    (2)平成２１年度三好町小学校球技大会 

スポーツ課長 ≪スポーツ課からの協議及び報告事項について説明≫ 
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(1)三好町指定管理者選定審査会(太陽の広場)要綱の制定について

(2)第３２回地域対抗ソフトボール大会開催要項 

(3)愛知県ウォークシリーズ「三好路を歩こう」の開催について説明 

(4)平成２１年度カヌー教室開催要項 

(5)平成２１年度カヌーポロに親しむ集い開催要項 

委員長    これまでの協議及び報告事項について、質疑のある委員は挙手を

お願いします。 

委員     議事録の中のことでお尋ねします。６ページです。教育基本計画

の改訂の取組ですが、４月の教育委員会議から１月経過しています

ので、その後どのように進められているのか報告をお願いします。

教育行政課長 本年３月３１日に教育基本計画推進委員会委員の任期が終了しま

した。現在、新しく委員をお願いし、７月下旬に最初の委員会を開

催するために、この計画の改定作業を行っています。まだ、案は確

定していません。作業の途中です。 

       改定する際には、教育委員会におはかりさせていただきます。委

員長にはこの委員会に委員として参加していただきます。途中途中

では、その経過について正式な報告ではありませんが、必要があれ

ば協議会の中で報告させていただくということでよろしいですか。

委員     協議会での報告をお願いします。昨年度の会長のことばもありま

したが、「三好らしさ」という点を深く検討していただき、素案を作

成していただきたいと思います。 

委員     日程について２点あります。１つは６月１日に学校教育課、県教

育委員会の学校訪問があることをお聞きしました。そのことについ

てお願いします。２つ目は行事予定表に６月７日の町体育協会の三

好テニス選手権大会の行事がもれていると思います。 

教育部参事  ６月１日の学校訪問ですが、これは県教育委員会の学校訪問であ

ります。これにつきましては、６月１日の三好町教育委員会の学校

訪問を重ねておりまして、北部小学校にお願いしています。 

       この事業は、県の指導教育主事１人、県の西三河教育事務所の所

長と担当者２人、町の教育委員会が重ねて訪問するというものです。

委員     教育委員の参加については、どのようなものですか。 

委員長    委員も参加させていただいてもよいと伺っていますが、どうです

か。 

教育部参事  御希望があれば、参加をお願いします。参加について、後でお伺

いします。 

委員     スポーツ課から資料をいただいております。教育基本計画の見直

しも進められていますが、スポーツ振興計画については、市になる

ことを見据えて計画の見直しをされるのでしょうか。 

教育部長   スポーツ振興計画は、毎年スポーツ振興審議会で議題の１つとし
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日 程 ７ 

【 閉 会 】 

て取り上げられています。そこで、委員の意見を聞き、見直すとこ

ろは見直しをするということです。年間の事業計画で見直しの事業

があれば改定されていきます。また、新しい行事、事業等があれば、

随時に追加されていきます。 

委員長    他に報告事項はありますか。 

なければ、本日の日程の案件は、すべて終了しました。 

 

委員長    日程７平成２１年三好町教育委員会第５回定例会を閉会します。

（午前１０時４４分） 

  

次回開催予定  

平成２１年６月１７日（水）午前１０時から 

 

 

平成２１年６月１７日 

 

委     員     長 

 

 

 

委員長職務代理者 

 

 

 

委            員 

 

 

 

委            員 

 

 

 

教     育     長 

 

 

 

作     成     者      

 

 


